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Familienumfrage 2017 - Zufriedenheitsstatistik Stadtteilergebnisse Wolfartsweier: 
Kinder- und Jugendzentren 

 

Sachverhalt: 

In der Familienumfrage 2017 gaben über 60% der befragten Familien in Wolfartsweier (und 
auch der anderen Höhenstadtteile) an, mit der Situation der Kinder- und Jugendzentren in 
ihrem Wohnumfeld „weniger zufrieden“ oder „unzufrieden“ zu sein. Auf Grundlage dieser 
Tatsache bitte wir um die Beantwortung folgender Fragen durch die Stadtverwaltung 
Karlsruhe: 

 

Anfrage: 

Nach welchen Kriterien wurden bisher die Bedarfe für Kinder- und Jugendzentren in anderen 
Stadtteilen ermittelt? 

Wie viele Jugendzentren werden in der Stadt Karlsruhe betrieben und wo befinden sich 
diese? 

Wer ist Träger dieser Jugendzentren? 

Welche Angebote werden den Kindern- und Jugendlichen in den Zentren gemacht? 

Welche Erfahrungen wurden mit Familienzentren gesammelt? 

Werden die Kinder- und Jugendzentren von hauptamtlichen Betreuerinnen/Betreuern 
begleitet? 

Sieht die Stadtverwaltung Karlsruhe – nach den bisherigen Kriterien – grundsätzlich einen 
Bedarf eines Kinder- und Jugendzentrums in den Höhenstadtteilen? 
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